

BIG ISSUE

Jelang Lebaran, Polisi Lakukan Monitoring Harga Sembako

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 11, 2023 - 20:04



Jelang Lebaran, Polisi Lakukan Monitoring Harga Sembako

Sukabumi, Polsek Kalapanunggal melakukan monitoring harga sembako menjelang perayaan lebaran di Wilkum Polsek Kalapanunggal, Selasa (11/04/2023).

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kasi Humas Polres Sukabumi mengatakan bahwa kegiatan dan Program AA DEDE harus terus disosialisasikan kepada masyarakat bahwa AA DEDE adalah (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif dan Efisien).

“Kegiatan seperti ini yang dilakukan para Polsek dan Bhabinkamtibmasnya adalah sejalan dengan Program AA DEDE Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede. Setiap personil Polres Sukabumi harus mengimplementasikan program

AA DEDE pada setiap kegiatan tugasnya dan melayani masyarakat, sehingga keberadaan polisi itu bermanfaat bagi masyarakat Sukabumi," kata Ipda Aah Kasi Humas Polres Sukabumi saat dihubungi matasosial.com, Selasa 11 April 2023.

Menueut Kapolsek Kalapanunggal Akp Fery Poloso S.H lakukan kegiatan monitoring harga sembako ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mengantisipasi terjadinya lonjakan harga kebutuhan rumah tangga/sembako menjelang lebaran supaya tidak menimbulkan keresahan ditengah tengah masyarakat dan yang paling rawan adalah adanya penimbunan sembako.

"Kegiatan patroli dan monitoring kebutuhan harga pokok ini merupakan langkah awal guna untuk melakukan pencegahan dan mewujudkan pelayanan Polri kepada masyarakat serta untuk menghindari terjadi penimbunan barang-barang pokok seperti sembako yang mengakibatkan naiknya harga kebutuhan pokok," ujar Akp Fery Poloso.

Menurutnya, kegiatan ini juga sebagai bentuk Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, yakni "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektif dan Efisien) POLRI senantiasa menjadi figur yang bisa di banggakan oleh negara dan bermanfaat bagi masyarakat.

Dari hasil monitoring yang dilakukan Kapolsek Kalapanunggal beserta anggota kepada para pedagang, ketersediaan sembako melimpah dan tidak ada penimbunan sembako, harga kebutuhan pokok tidak mengalami kenaikan.